

## Empatan Pinar y La Habana en Torneo Apertura del fútbol

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Lunes, 18 Noviembre 2019 13:06

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 13167



Pinar del Río no pudo pasar de un empate cero ante La Habana en la segunda fecha del Torneo Apertura del fútbol cubano.

En choque desarrollado en el terreno de la Facultad de Cultura física Nancy Uranga Romagoza los más occidentales llevaron la voz cantante a la ofensiva y tuvieron las mejores opciones de gol.

El ariete pinareño José Ciprián Alfonso falló un penal que fue doblemente atajado por el arquero de los visitantes. Por cierto el guardameta capitalino tuvo buenas intervenciones durante todo el encuentro.

De esta forma Pinar llega a cuatro puntos y se ubica en el segundo lugar del grupo A, solo superados por Villa Clara que archiva seis.

El próximo juego de los vueltabajeros será el miércoles cuando enfrenten como visitantes al poderoso expreso del centro.